



Message final de l'Assemblée Générale Cevaa 2021

Mesdames et Messieurs les Responsables d'Eglises, chers frères et sœurs en Christ,

Nous, délégué(e)s des Eglises de la Cevaa, réuni(e)s en Assemblée Générale du 4 au 8 octobre 2021 en visioconférence, vous adressons nos fraternelles salutations en Christ. Nous nous sommes retrouvés en ligne autour de l'exhortation de Jésus, selon l'Evangile de Luc : « Restez en tenue de travail et gardez vos lampes allumées » (Luc 12, 35).

Oui, finalement l'AG a pu se dérouler ! Après son report en 2020 d'une année, elle a eu lieu, mais malheureusement en distanciel, et non en Suisse comme prévu. Cela nous a empêchés d'avoir des contacts informels, entre nous, afin de mieux nous connaître et d'échanger sur nos défis respectifs. Mais, grâce à la technique, c'est à travers les petits carrés de l'écran que nous nous sommes vus. Le Secrétariat de la Cevaa a accompli un grand travail dans ce domaine, et nous le remercions. Nous, les délégué(e)s, nous sommes exercés à voter en ligne, et cela a été une nouvelle expérience pour beaucoup parmi nous. Cela a été concluant et a économisé du temps. Au final, cette Assemblée Générale a pu se dérouler dans de bonnes conditions techniques et la fracture numérique dans le monde semble s'estomper. Merci à tous et à toutes d'avoir fourni un effort supplémentaire. En revanche, nous espérons bien que, la prochaine fois, ce sera en présentiel. Les deux modérateurs ont très bien mené les délégué(e)s à travers les travaux, les discussions et les décisions. Les délégué(e)s des Eglises suisses ont ouvert l'AG par un culte célébré devant l'écran. Par leurs interventions, quelques responsables d'Eglises de Suisse ont salué et apporté des messages fraternels et spirituels. Ainsi s'est quand-même créé un petit pont avec les Eglises de ce pays qui voulaient nous accueillir !

Les délégué(e)s à cette AG ont écouté le rapport d'activités du Secrétariat et de la vie de la Communauté, qui s'étalait sur les trois dernières années. De même, ils ont adopté les comptes des exercices passés, le budget de l'année 2022 et des orientations budgétaires pour les prochaines années. Ils ont pris la mesure des nombreuses rencontres - en présentiel ou en distanciel - rondement menées, des projets d'échange de personnes et de solidarité, notamment dans le domaine de la santé. Un "kit de communication" a été réalisé et présenté ; il sera envoyé aux délégué(e)s en vue de renforcer la compréhension et la visibilité de la Cevaa dans les Eglises. N'hésitez pas à solliciter vos délégué(e)s pour des présentations de la Cevaa dans votre Eglise. A travers ses projets et échanges, la Cevaa fait vivre l'Eglise Universelle et nous fait prendre conscience de tout ce qui nous relie dans la foi et de tout ce qui nous défie dans une telle rencontre interculturelle.

L'AG a vécu des élections, le renouvellement de ses instances. D'abord, nous avons élu une nouvelle Secrétaire Générale en la personne de la pasteure Claudia Schulz de l'UEPAL qui entrera en fonction le 1^{er} septembre 2022. Un grand merci à l'actuel Secrétaire Général, le pasteur Célestin Kiki, qui continue à assurer cette fonction avec détermination et dévouement. Nous leur souhaitons un tuilage réussi. Ensuite, l'AG a élu le nouveau Président de la Communauté en la personne du révérend Michel Lobo de l'EMU-CI. Il présidera le nouveau Conseil Exécutif, également élu lors de cette AG, et inspirera la Communauté de son calme légendaire et de sa prière profonde.

L'AG a remercié vivement la Présidente sortante, Madame Henriette Mbatchou, pour sa franche collaboration et la spiritualité avec laquelle elle a conduit la Communauté. De vifs remerciements vont aussi au Conseil sortant, qui a notamment mené la Cevaa à travers la pandémie.

L'AG a discuté du thème : « *Cevaa - Maintenons la flamme !* », qui intéresse toute la Communauté. Les Eglises et les paroisses doivent s'emparer de ce thème jusqu'à la prochaine AG, afin d'approfondir leur engagement dans la Cevaa. Merci au Secrétaire Exécutif chargé du Pôle Animations et Jeunesse pour le document de travail. Les ateliers sous forme de groupes de maison en ligne ont été des moments de prière et de méditation autour de ce thème ; ils ont permis quelques échanges plus personnels entre les délégué(e)s. Merci à leurs animateurs ou modérateurs.

Cette année, qui est celle du Jubilé des 50 ans de la Cevaa, nous ouvre des pistes pour innover et créer d'autres formes de relations entre les Eglises-membres. A cette occasion, des enfants ont impressionné l'Assemblée par de magnifiques dessins, envoyés lors d'un concours lancé à cet effet sur le thème : « *Dessine-moi la Cevaa* ». De nouveaux chants, spécialement composés à cette occasion du Jubilé, ont trouvé une place dans la Cevaa. Un recueil de prières et de méditations, issues des différentes Eglises de la Communauté, sera édité d'ici la fin de l'année ; ce recueil inclura également une présentation de la Cevaa. Malheureusement, du fait de la situation sanitaire, le distanciel n'a pas permis de faire une fête à la hauteur de l'événement de ce Jubilé.

Le culte de clôture a couronné l'ensemble de cette Assemblée. Il a été préparé par le Conseil sortant et le nouveau Président y a apporté le message.

Nous vous encourageons, chers frères et sœurs, à prier pour les sujets suivants :

- Que les Eglises membres de la Cevaa maintiennent la flamme pour cet engagement.
- Que nous exhortions les uns et les autres à respecter au mieux les consignes sanitaires pour lutter contre cette pandémie, se protéger et protéger les autres.
- Que nous portions dans la prière le nouveau Président de la Communauté et son Conseil.
- Que l'Eglise Evangélique du Cameroun se dirige vers sa réconciliation, sous les auspices du pasteur Emmanuel Njike.

La Communauté Cevaa vous salue très fraternellement et espère continuer à tisser des liens entre toutes ses Eglises-membres, afin de renforcer toujours plus le témoignage de la vie et de l'œuvre de Jésus-Christ. **Oui, maintenons la flamme !**

Les délégués à l'Assemblée Générale 2021